



令和4年が幕を開け、はや一ヶ月が経とうとしています。

今年の干支は、『壬寅（みずのえとら）』十干と十二支があります。十干『壬』は、女性がおなかに子どもを宿す『妊』の一部で「生まれる」という意味、十二支『寅』は、『演』が由来とされ「人の前に立つ」、また同じ読みの『延期』から「のばす・成長する」という意味を持っているそうです。その二つが組み合わさり、「新しく立ち上がる」「生まれたものが成長する」という意味で縁起のよい年となりそうです。今年こそ、コロナが収束に向かい、安心して過ごせるようになりたいですね。

オミクロン株の急拡大でまん延防止等重点措置が発出されました。子どもの感染者の急増に危惧しております。重症化は少ないとされていますが、「軽視は禁物」といわれています。園では、引き続き、感染対策の徹底をしながら、保育を行ってまいります。ご理解・ご協力をお願いいたします。



お正月遊び

サンタクロースからのプレゼントのこまや凧でお正月に遊んだ子どもや絵つけをしてきた子ども…現在は校庭を走り、凧揚げをしています。また、こまやけん玉は年末から何時間もかけて粘り強く取り組み、木ゴマを回せるようになった子どももいます。けん玉も何回も続けてできるようになり、毎日記録を更新しています。それは、“できた時の喜び”を2学期たくさん経験したからこそ頑張りです。大人はその姿に寄り添い、『励まし、褒め、認めるの関わり』が伸びようとする子どもを支えていきます。

嬉しい成長

2歳児 A は、年上児の影響を受けて、毎日ペダルなし自転車に乗り、園庭をビュンビュン走り回っています。

ある日、二人乗りをしている姿があり、よく見ると A が 1歳児 B を前にのせて走っていました。

- ・楽しい経験を B にも味わってほしいと思ったのかな？
- ・小さい子に優しくしようと思う気持ちが芽生えたな！
- ・年上児にしてもらったことを同じようにしてあげているな！

このように思った瞬間でした。

「A くんだったの！さくら組（5歳児）のお兄さんかと思ったわ」というと「A だよー！」と嬉しそうに答える A。

子どもは思う存分遊びこみ、満足すると次のステージにステップアップします。遊びを通して日々育っているのです。毎日の小さな出来事から子どもの育ちを読み取る嬉しさを感じています。

防寒着の用意をお願いします

子どもは風の子！元気な子！雪や氷、霜など冬ならではの遊びを思いっきり楽しみたいのが子どもです。温かいお湯を用意していますが、寒い中でも思い切り遊べるようにジャンパーや手袋(時には長靴やスノーブーツ)を用意してください。



♪リトミック♪

西岡律葉さん・樹乃さんの祖母西岡章子さんのご指導の下、3～5歳児がリトミックに親しみました。年齢毎に楽しめるメニューでラップの芯、オーガンジーの布など身近な素材を使ったり、素敵な歌声に合わせてリズムを取ったり、音楽を体で感じ、体で表現し、始終笑顔で「楽しかった」「もっとやりたい」と意欲的に楽しんでいました。また、このような機会に恵まれるとよいですね。

☆保護者による読み聞かせボランティア ☆知り合おう！語り合おう！つながろう会

1月に実施予定でしたが、まん延防止等重点措置が発出中なので、解除されましたら計画したいと思っております。どちらも子どもたちにとっても保護者の皆さんにとっても意義のあることですし、やがて子どもたちの育ちに繋がっていくことですので、実現できる日が早く来ることを願います。

